



Carabineros incautó más de 630 kilos de droga y hallaron paquetes con distintivos de “Chucky”



AGENCIA UNO

DROGA INCAUTADA Y QUE TENIA LA FOTOGRAFIA DEL CONOCIDO MUÑECO DE LA PELICULA DE TERROR.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Paquetes con el adhesivo de Chucky, el muñeco diabólico y otros con una cinta con colores de la bandera boliviana eran distintivos de la droga que se trasladaba desde Bolivia hasta Chile. Luego de las labores investigativas, se pudo dar con el lugar donde se haría la transacción, incautando así más de 600 kilos de sustancias ilícitas.

El adhesivo de Chuky y otros que estaban en los paquetes son marcas de las organizaciones relacionadas con la distribución de los grupos delictuales de la que provienen.

Producto de un trabajo investigativo de Carabineros del

O.S.7 Atacama y Antofagasta en coordinación con la unidad especializada Sacfi Atacama, se logró desarticular una organización internacional chilena-boliviana dedicada al ingreso de drogas a territorio nacional.

La droga tenía como destino la región Metropolitana y personal del OS7 de Atacama con apoyo de la sección OS7 de Antofagasta, GOPE, y con el uso de otras tecnologías, se pudo establecer el punto donde se haría la entrega de la droga.

El general director de Carabineros Marcelo Araya informó que los funcionarios llegaron hasta la Ruta B-885 km 6, con la finalidad de recibir por parte de personas de nacionalidad boliviana una cantidad indeterminada de droga. Fue así que

POLICIAL. *Tres personas fueron detenidas por su participación en la organización criminal, dos bolivianos y un chileno.*

se logró la detención de dos personas de nacionalidad boliviana y la incautación de drogas. Además de una camioneta marca Toyota modelo Hilux, la cual registraba encargo vigente por el delito de robo de vehículo motorizado en la ciudad de Antofagasta de fecha 13 de noviembre de 2024.

Paralelamente, en la Ruta 5 Norte Km 1.144, límite norte de Atacama con la región de Atacama, personal especializado procedió a la detención de otra persona, esta vez de nacionalidad chilena, quien cumplía la misión de “punta de lanza” en dicha organización criminal”.

En este procedimiento se logró la detención de O.E.G.U, 29 años, Boliviano, con situación migratoria irregular;

“Es un importante procedimiento, un golpe al crimen organizado, en este último tiempo estamos combatiendo a las bandas, al crimen organizado, y se han realizado distintas acciones relevantes y esta es una muestra de ello”

Marcelo Araya
general director de Carabineros

W.N.A, 31 años, Boliviano, con situación migratoria irregular y E.A.T.O, 44 años, Chilena, registra antecedentes penales y no mantiene órdenes de detención vigente.

3 vehículos

fueron incautados, uno de ellos es una camioneta que tenía una orden de robo de Antofagasta.

630 kilos

de droga aproximadamente fue incautado por Carabineros en el procedimiento policial.

(viene de la página anterior)

AGENCIA UNO



LA DROGA Y UNO DE LOS VEHÍCULOS INCAUTADOS.

“El trabajo de la Unidad Sacfi de la Fiscalía permitió realizar una función investigativa de excelencia junto a funcionarios de Unidades especializadas de Carabineros, dejando como resultado la detención de dos personas de nacionalidad boliviana, además de un tercer imputado chileno que cumplía con tareas de punta de lanza”

Juan Andrés Shertzer
Fiscal

“Es un importante procedimiento, un golpe al crimen organizado, en este último tiempo estamos combatiendo a las bandas, al crimen organizado, y se han realizado distintas acciones relevantes y esta es una muestra de ello. Tenemos a tres detenidos que forman parte de una banda criminal y se incautaron más de 600 kilos mayormente en marihuana y

pasta base, para ser distribuido en Santiago y otros lugares del país”, dijo el general.

Finalmente, señaló que “felicitó al personal que está trabajando en lugares aislados, complejos, pero están ahí los carabineros valientes”.

FISCALÍA

Respecto de esta causa el fiscal regional de Atacama, Juan Andrés Shertzer, destacó la coordinación interinstitucional que llevó a reunir los antecedentes que permitieron establecer que se estaba en pleno desarrollo la internación de una cantidad importante de droga a territorio nacional.

“El trabajo de la Unidad Sacfi de la Fiscalía permitió realizar una función investigativa de excelencia junto a funcionarios de Unidades especializadas de Carabineros, dejando como resultado la detención de dos personas de nacionalidad boliviana, además de un tercer imputado chileno que cumplía con tareas de punta de lanza. Gracias a ello, se detectó la droga que era transportada en dirección al sur del país entre marihuana y pasta base de cocaína”, dijo el fiscal re-



UN DISTINTIVO DE PAQUETES, ERA LOS COLORES DE BOLIVIA.

gional.

Shertzer agregó que este tipo de procedimientos demuestra la efectiva coordinación que existe con Carabineros destinada al combate efectivo en contra del tráfico de droga, delito de alto impacto en la comunidad y que está ligado al crimen organizado. La detención de los detenidos fue am-

pliada, por lo que serán presentados ante el Juzgado de Garantía la próxima semana.

A raíz de lo anterior, se logró la incautación de 638 kilos 458 gramos de marihuana, distribuidos en 605 paquetes, además de 8 kilos 96 gramos de pasta base de cocaína, distribuidos en 8 paquetes y tres vehículos. **CS**